

PRESSEMITTEILUNG

11. April 2025

Eine starke Wintersaison mit positiver Passagierentwicklung

Der Flughafen Innsbruck verzeichnete eine starke Wintersaison 2024/25 mit 532.975 Passagieren im ersten Quartal und einem Zuwachs von 1,2%. Die neuen Strecken nach Madrid, Warschau und Riga trugen positiv dazu bei.

Eine Herausforderung bleibt die Wiederherstellung der Hub-Anbindung an Frankfurt.

Eine starke Wintersaison liegt hinter dem Flughafen Innsbruck. Mit insgesamt 532.975 abgefertigten Passagieren im Linien- und Charterverkehr war allein das erste Quartal 2025 das drittstärkste in der Geschichte des Flughafens. Zum Vergleichszeitraum des Vorjahres gab es eine Steigerung von 1,2%. Für das Gesamtjahr 2025 sollte damit ein stabiler Grundstock für die weitere Entwicklung und den wirtschaftlichen Erfolg gelegt sein.

Positive Impulse für die Wintersaison 2024/25 wurden durch die drei neu eingeführten Strecken von/nach Madrid mit Iberia, Warschau mit LOT Polish Airlines und Austrian Airlines sowie Riga mit airBaltic gesetzt. Alle drei Strecken sind bereits für die nächste Wintersaison 2025/26 bestätigt und auch schon buchbar.

Saisonale und ganzjährige Schwerpunkte

Die Wintersaison ist für den Flughafen von großer Bedeutung und stellt die intensivste Zeit im Flughafenbetrieb dar. Einmal mehr weist **Flughafengeschäftsführer Marco Pernetta** darauf hin, dass die besonders ausgeprägte Saisonalität den Flughafen wesentlich mitbeeinflusst: „Im Winter ist die Nachfrage aus dem touristischen Bereich enorm hoch, was wirtschaftlich gesehen für uns sehr wichtig ist, uns aber auch gerade an den Wochenenden im operativen Bereich extrem fordert.“

Ganzjährig besteht derzeit die größte Herausforderung darin, wieder eine Hub-Anbindung an das Streckennetz der Lufthansa in Frankfurt herzustellen.

Ihre Ansprechpartnerin für Rückfragen: Nicole Kehle, MSc (Pressesprecherin)
nicole.kehle@innsbruck-airport.com, Tel: + 43 512 22525-164, mobil: +43 664 7802 7997

„Wir sind davon ausgegangen, bereits im Laufe des Sommers mit der Südtiroler Airline skyalps eine Lösung anbieten zu können. Die Umsetzung dieses Projektes verzögert sich jetzt leider unerwartet“, bedauert **Pernetta**.

Das Sommerprogramm startet in Kürze

Ab Ende April startet die Sommersaison 2025 mit beliebten Destinationen im Mittelmeerraum. So umfasst das Flugprogramm Griechenland, Italien, Spanien, Frankreich und **NEU** wieder die Türkei. Die langjährigen Reiseveranstalter-Partner Idealtours, TUI Österreich, Christophorus Reisen, Rhomberg Reisen und Stoll Reisen haben die Urlaubsangebote ab Innsbruck ausgearbeitet.

Neben dem vielseitigen Angebot an Pauschalreisen können auch sogenannte „flight only“-Angebote gebucht werden. Das ist speziell für Urlaubsreisende interessant, die sich ihre Reise selbst zusammenstellen möchten.

Über den Flughafen Innsbruck

Der Flughafen Innsbruck ist der drittgrößte Verkehrsflughafen und der zweitgrößte Bundesländerflughafen in Österreich. Über das moderne Dienstleistungsunternehmen wurden 2024 862.202 Jahrespassagiere befördert. Insgesamt ist der Flughafenbetrieb von starker Saisonalität geprägt.

Als Unternehmen ist der Flughafen von hoher Relevanz für die regionale Wirtschaft und den Tourismus. Er ist ein bedeutender Standortfaktor sowie ein wichtiger Arbeitgeber und befindet sich in Besitz der Innsbrucker Kommunalbetriebe (mit 51% Anteil), des Land Tirols (mit 24,5% Anteil) sowie der Stadt Innsbruck (mit 24,5% Anteil).

2025 feiert der Flughafen seinen 100. Geburtstag.

Aktuelle Informationen zum Flughafen Innsbruck finden Sie zudem unter

www.innsbruck-airport.com

sowie auf

 <https://www.facebook.com/officialinnsbruckairport>

 https://www.instagram.com/official_innsbruckairport/

 <https://www.linkedin.com/company/innsbruck-airport/>

Ihre Ansprechpartnerin für Rückfragen: Nicole Kehle, MSc (Pressesprecherin)
nicole.kehle@innsbruck-airport.com, Tel: + 43 512 22525-164, mobil: +43 664 7802 7997